

Llega el Talent Bus a San Rafael



El ingeniero Ángel Quiles, presidente del Polo de Innovación Tecnológica Región Zona Sur, se refirió a la importancia de que San Rafael haya sido elegido para el desembarco del Talent Bus.

“Lo que hemos conversado con el resto del equipo es que esta actividad no es casual, porque se le ha dado lugar a la economía del conocimiento y se trabaja en eso desde el sector empresario y gubernamental”, indicó a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael. Por otra parte, Quiles afirmó que “con esta actividad empezamos a ver algunos resultados porque empresas globales ven que en el Sur de Mendoza hay gente que trabaja en el desarrollo del talento, por ejemplo”.

El “interior”

Quiles reconoció que hace algunos años se empieza a mirar al interior de país con otros ojos. “Las empresas centralizadas en grandes ciudades vieron que hay talento en ciudades del interior del país, no son lugares elegidos al azar, porque son ciudades que tienen polos tecnológicos, universidades o escuelas técnicas”, contó.

Sobre lo que hace Accenture, el ingeniero explicó que “es una empresa global que trabaja en proyectos en todo el mundo y lo que hace es sumar gente a su equipo en distintas

disciplinas, como inteligencia artificial, ciencias de datos o desarrollo de organizaciones ágiles; las empresas hacen foco en el ecosistema, oferta educativa vinculada a la economía del conocimiento y el apoyo gubernamental, en este caso, de los departamentos del Sur de Mendoza”.

El colectivo

Para finalizar, Ángel puntualizó que este colectivo que circula por las ciudades –y estará desde el lunes en el patio de la UTN– “tiene una oficina donde simula un día de trabajo en esa empresa para los jóvenes, hay una parte de reclutamiento para que puedan ser parte de la empresa si ellos lo deciden, este evento es para todos los alumnos y abierto a la comunidad”.

“También ofreceremos una charla magistral para dar a conocer que como en San Rafael hay un polo tecnológico, los jóvenes pueden trabajar para proyectos que estén en cualquier lugar del mundo, es un valor agregado para ellos”, cerró.